
議会報告会報告書 

                                 平成２７年２月５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ｃ班 

                              代表 松尾数則 

 

平成２６年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年 ２月 ４日（ 水 ） １９：００～２０：１５ 

 

２ 開催場所  

           高泊公民館                        

  

３ 参加人数（市民） 

            ５   人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 松尾数則 ）（ 伊藤 實 ）（ 小野 泰 ）（ 吉永美子 ） 

（ 中島好人 ）（ 山田伸幸 ）（ 矢田松夫 ） ＊欠席（ 福田勝政 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 伊藤 實 ） 〔司会〕（ 中島好人 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 小野 泰 ） 〔記録〕（ 矢田松夫 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 松尾数則 ） 〔受付〕（山田伸幸【代理】） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 吉永美子 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 大型ごみの収集を市に依頼した場合、高齢化した家庭については、屋外にごみ

の搬出はできない状況がある。どうにかならないか。 

［回 答］ 

高齢化家庭のごみ搬出については、担当委員会（民生福祉）で協議をしていく。 

     

② 山口東京理科大学を市立にされようとしているが、補助金が無くなったときに

さらに借金を抱えることにならないか。 

［回 答］ 

山口東京理科大学の負債については「ゼロ」になって市に引き渡すことになっ

ているが、詳しい内容が議会に伝わっていない。市民の皆さんには、所管委員

会（総務文教）での議論経過等について情報提供はしていく。 

 


